



Los Zetas de la vieja escuela, detrás del tráfico de indocumentados en Matehuala

Los Zetas de la vieja escuela es el grupo criminal que opera en la zona de Matehuala, San Luis Potosí, y uno de sus principales negocios es el tráfico de indocumentados, según detallan dos documentos de instancias de seguridad titulados Diagnóstico Regional de los CERFI (Centros Regionales de Fusión de Inteligencia) de 2019 y 2020. Los informes, filtrados por la organización Guacamaya, fueron elaborados por las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), Marina (Semar), Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), la Fiscalía General de la República (FGR) y el Centro Nacional de Inteligencia.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/los-zetas-de-la-vieja-escuela-detras-del-trafico-de-indocumentados-en-matehuala-9913015.html>